

# Ejército víctima desinformación

La próxima víctima de la desinformación extremista es el Ejército salvadoreño, indica en un comunicado el Comité de Prensa de la F.A.

Lo anterior lo dio a conocer ayer el COPREFA, argumentando una serie de situaciones. El texto enviado, dice lo siguiente:

"En estos momentos en que la relación entre el pueblo y la Fuerza Armada se basa en el mutuo respeto y colaboración, el terrorismo salvadoreño, con la ayuda de sus patrocinadores, se apresta a minar

esa realidad, tanto nacional, como internacionalmente, por medio de una orquestada campaña, centrada en supuestos bombardeos que realiza la Fuerza Aérea Salvadoreña sobre poblaciones civiles.

En otras ocasiones, dice, el FDR-FMLN ha tratado de involucrar a la Fuerza Armada en situaciones condenables desde todo punto de vista, inventando o calumniando y a veces, apoyándose en hechos aislados que no son representativos de la institución y así se

Pasa a la página 9



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

**APOLITICIDAD.** El ministro de Defensa y Seguridad Pública, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, reiteró ayer la apoliticidad de la Fuerza Armada, con motivo de las elecciones presidenciales señaladas para este domingo en todo el territorio nacional. Dijo que preservar el desarrollo democrático del país durante el evento es un sagrado compromiso de todos los efectivos del Ejército.

## 2 muertos y 10 golpeados en un accidente de bus

Una señora y una menor perdieron la vida y diez pasajeros más resultaron golpeados al accidentarse bus cerca de Tecoluca, informa la Policía Nacional.

Según los datos, la desgracia sucedió anteayer en la mañana a la altura del Km. 69 de la carretera que de San Vicente conduce a Zacatecoluca, cuando el autobús de la empresa MAA, ruta 171, placas B-73577, manejado por Carlos de Jesús Díaz, se estrelló contra un paredón al no funcionar los frenos debi-

Pasa a la página 9



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**CONFERENCIA.** El Dr. Arturo Zeledón Castrillo, presidente de la Corte Suprema de Justicia y presidente del órgano judicial, fue invitado por la Escuela de Capacitación de la Corte de Cuentas de la

República; para que dicte una conferencia sobre el órgano judicial, así como la relación entre dicho órgano judicial, con la Corte de Cuentas, principalmente con los juzgados de Primera Instancia de Hacienda.

# Ignora crisis de aceite Asamblea

Ninguna solución se vislumbra en el caso del aceite. En su sesión plenaria de ayer la Asamblea no conoció dictamen de la Comisión Especial que estudia la escasez del aceite vegetal comestible en el mercado salvadoreño.

Se sabe que dicha Comisión se ha reunido ya con los representantes de la Industria del Aceite, así como con el Subsecretario de Economía y técnicos del mismo que han fijado ya un precio del aceite y el cual no ha sido aceptado por los industriales.

Dicho impasse, se dijo, está ocasionando grave perjuicio en la economía de los hogares salvadoreños, así como en su dieta alimenticia. En lo primero porque la garrafa de aceite en el mercado "negro" está cotizada en 40 colones o más y en su dieta alimenticia porque en muchos hogares se ha dejado de freír los alimentos.

En supermercados, tiendas y mercados de todo el país la queja de los consumidores y amas de casa se hace sentir y se

Pasa a la página 30

# Control de FA zona conflicto

Voceros de la Fuerza Armada, informan que efectivos de distintas guarniciones del país, están ejerciendo control en todos los sectores urbanos y rurales de las poblaciones de Ilobasco, Tejutepique, Jutiapa y otros sitios. Estos, se vieron convulsionados el pasado fin de semana, por una acción de hostigamiento de parte de grupos extremistas del FMLN-FDR.

Tropas de las guarniciones de Cojutepique y Sensuntepeque, con apoyo de baterías de artillería, participan en las maniobras de rastreos por todo el depar-

tamento de Cabañas, en busca de reductos extremistas, de los que pretendían la toma de la ciudad de Ilobasco el sábado anterior, de acuerdo con los informes de las autoridades militares.

Por otra parte, tropas especializadas, mantienen el control y estricta vigilancia en los alrededores de las presas hidroeléctricas del Cerrón Grande y Chorrera del Guayabó, constantemente amenazadas, porque periódicamente se aproximan columnas subversivas que son

Pasa a la página 30



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**HOMENAJE A MADRES.** El Sorteo Extraordinario de la Lotería el próximo diez de mayo es un homenaje de felicidad para las madres salvadoreñas, dijeron ayer: Gustavo Rubio, Secretario de Orga-

nización y José Osmar Menjivar, Secretario General, de la Asociación de Vendedores de Billetes, en compañía del Presidente de la LNB, Lic. Rafael Villavicencio, centro de traje.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**ESPERANZA.** El Dr. Alfredo Martínez Moreno, miembro del Club Activo 20-30, manifiesta que el CIM, es una puerta al cielo que dará esperanza a los niños que sufren invalidez múltiples.

## De Santa Ana A tribunales tres reos por crimen

Tres reos, señalados como autores de un homicidio, fueron consignados por la Policía Nacional al Juzgado 2o. de Paz de Santa Ana.

El vocero de este cuerpo de seguridad, informó ayer que Dolores Aceltuno Calderón, Francisco Hernández Ardón y Santiago Calderón Ardón, capturados por agentes de la Sección de Investigaciones Criminales de la Policía Nacional, están acusados de haber dado muerte a Carlos Efraim Pineda, delicto por el cual deberán

Pasa a la página 80

## 14 terroristas mueren en enfrentamientos

Catorce terroristas mueren más de comiso de ametralladora, tres fusiles M-16, un G-3, quince radio comunicadores, una planta Yamaha MT-500 y un set de repuestos para radios en Cabañas, reporta COPREFA.

La voz oficial del Ejército, dijo ayer que de acuer-

do con las informaciones recibidas de ese departamento, se tenía conocimiento también de que durante las operaciones de rastreo que llevan a cabo varias unidades militares, fue desmantelado un pequeño hospital clandestino en el que se daban cura-

Pasa a la página 86

## Centros de votación abrirán a las 6 a.m.

A las 6 de la mañana del domingo, las Juntas Receptoras de Votos, abrirán en sus respectivos centros de votación los implementos a utilizarse en la segunda ronda, para garantizar que allí los encontrará el elector.

Así lo afirmaron ayer los miembros del Consejo Cen-

tral de Elecciones por medio del consejal, Dr. Jorge Alberto Hernández, todo ello es para evitar que se extravíen urnas, papeletas, tinta, etc.

Las cajas que contienen los implementos, custodiados por la Fuerza Armada, añadió el consejal, tienen

Pasa a la página 82

## Publicase hoy listado de los electores

En la presente edición, en las páginas centrales, LA PRENSA GRAFICA publica hoy el Listado Oficial de Electores proporcionado por el Consejo Central de Elecciones (CCE), debidamente revisado y autorizado por el mismo.

Aparecen por separado las Urnas Municipales, las Nacionales y las Departamentales, de tal manera que los electores con toda facilidad puedan ubicar el sitio y la urna electoral donde podrán depositar sus votos, sin ningún problema.

Cualquier duda que tuvieren, pueden consultarla llamando al Teléfono 71-1211, donde hay personas debidamente capacitadas que han sido preparadas previamente para aclarar cualquier duda y orientar a los electores sobre cómo y dónde deben votar.